

**PERANCANGAN INTERIOR PUSAT KERAJINAN TANGAN DENGAN KONSEP
SUNFLOWER DI BANDUNG**

TUGAS AKHIR

Diajukan untuk memenuhi persyaratan akademik dalam mencapai gelar Strata satu pada Fakultas Seni Rupa dan Program Studi Desain Interior Universitas Kristen Maranatha

disusun oleh

Maria Indah Febriawati

1463042



JURUSAN DESAIN INTERIOR

FAKULTAS SENI RUPA DAN DESAIN

UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA

2019/2020

KATA PENGANTAR

Puji syukur dipanjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan karunianya, sehingga penulisan laporan yang berjudul “Perancangan Interior Pusat Kerajinan Tangan dengan Konsep Sunflower di Bandung” dapat terselesaikan dengan baik. Penyusunan laporan ini, bertujuan untuk menyelesaikan tugas mata kuliah akhir semester genap tahun ajaran 2019/2020, program studi Desain Interior, Fakultas Seni Rupa dan Desain, yang merupakan salah satu mata kuliah yang wajib ditempuh di Universitas Kristen Maranatha Bandung. Selain itu penyusunan Laporan Tugas Akhir ini disusun untuk meraih gelar sarjana strata 1 Desain Interior Universitas Kristen Maranatha.

Dalam persiapan dan penyusunan karya tulis ini. Saya telah mendapatkan bimbingan dan bantuan serta dukungan yang baik dari berbagai pihak. Maka pada kesempatan ini perkenankanlah saya untuk menyampaikan rasa terimakasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah mendukung dan membantu dalam mengajarkan moral serta memberikan arahan terhadap bimbingan materi. Tanpa dukungan dan dorongan dari berbagai pihak yang sudah turut membantu dalam penyusunan karya tulis ilmiah ini, penulis tidak akan dapat menyelesaikannya dengan baik. Ucapan terima kasih yang tidak terhingga terutama kepada :

1. Irena V.G Fajarto. S.T.,M.Com selaku Dekan Fakultas Seni Rupa dan Desain Universitas Kristen Maranatha.
2. Erwin Ardianto Halim. S.Sn., MFA. selaku Ketua Jurusan Program Studi Desain Interior Fakultas Seni Rupa dan Desain Universitas Kristen Maranatha.
3. Yudita Royandi, S.T., S.Ds., M.Ds selaku Koordinator Mata Kuliah Kerja Tugas Akhir Universitas Kristen Maranatha.
4. Elliati Djakaria S., Dipl.Ing., M.Min. selaku Dosen pembimbing satu Mata Kuliah Tugas Akhir Desain Interior Universitas Kristen Maranatha.
5. Arnold Maximillian, M.Ds. selaku Dosen pembimbing dua Mata kuliah Tugas Akhir Desain Interior Universitas Kristen Maranatha.